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Venho por intermédio deste, depois '7de cumpridas as formalidades
regimentais, requerer algumas informações, sobr a emenda parlamentar do Deputado
Estadual Álvaro Porto, que destinou recursos para a compra de uma ambulância para o
Distrito de Bentivi, ação esta que é de extrema importância para a comunidade. Por isso,
apresento os seguintesquestionamentos:

1- Se houve publicação de processo licitatório.
II- Modalidade do processo licitatório e quais as empresas concorrentes.
III- Qual o prazo para a entrega desse veículo a comunidade do Distrito de

Bentivi?

Sem mais para o momento, desde já agradeço.

OJAFILHO
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